
Protokoll: 

 

Die WGS-Fraktion begründet den Antrag. 

 

Beigeordneter Flöck trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0087/2019). 

 

Die CDU-Fraktion merkt an, dass ein 1-Euro-Ticket eine viel zu große Belastung für den städtischen 

Haushalt bedeuten würde. 

 

 


